



元気で楽しい冬休みに



比良山にもうっすらと雪化粧がかかり、本格的な冬の到来を感じるこのごろです。

二学期は、体育大会、修学旅行、音楽会など大きな行事がありました。体育大会では、自分たちの出番だけでなく、学校全体のために係ごとの仕事に取り組みました。運動場中を走り回って頑張る姿に頼もしさを感じました。音楽会では、コツコツと練習を積み重ね、心を一つにして堂々と発表する姿が見られました。修学旅行では、平和学習を行ったり、グループ活動を楽しんだり、様々な活動を通して友だちとの絆を深めました。また、日々の学習や生活の中でも、目標をもって努力する姿や、苦手なことに挑戦する姿がたくさん見られました。委員会の仕事も忙しかったのですが、時間をうまく使ってよくやり切ったと思います。

さて、いよいよ小学校最後の冬休みです。そして年が明ければ、卒業の日がぐんと近づきます。楽しい思い出づくりに加えて、ぜひ新たな目標を持ってほしいと思います。「こんなことを頑張った!!」「次はこんなことを頑張りたい!!」と、自信を持てるような有意義な休みになりますように願っています。

保護者の皆様には、二学期もご協力いただきありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いたします。

～お知らせとお願い～



☆「やくそくを守って楽しい冬休み」のプリントをもとに、子どもたちと一緒に冬休み中の注意事項を確認しました。ご家庭でも、楽しく安全に冬休みを過ごせるよう、話し合ってください。

☆学用品で不足しているものは補充しておいてください。(ノート類、のり、絵の具、墨汁など)

☆各教科のファイルもいったんお返しします。3学期にも使用しますので大切に保管しておいてください。

オンライン教材「eライブラリアドバンス」の活用について

既習内容の復習をはじめ、興味関心に応じて得意を伸ばしたり、苦手を克服したりすることができます。また、ドリル学習は、1教材10分程度で取り組むことができ、わからないところは、解説教材に要点がまとまっています。インターネットに接続できるパソコン・タブレット・スマートフォンなどでご利用できます。

冬休み期間中にも、ぜひご活用ください。



